
ATA DA 14ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE TECNOLOGIA DE 1 

INFORMAÇÃO E COMUNICAÇÃO DA UNIVERSIDADE ESTADUAL DE CAMPINAS 2 

realizada em 08 de novembro de 2007 às 14 horas no mini-auditório do Centro de 3 

Computação da Unicamp sob a presidência do Prof. MARCO AURÉLIO AMARAL 4 

HENRIQUES e com o comparecimento dos membros titulares Prof. Clésio Luis Tozzi, 5 

Prof. Denis José Schiozer, Prof. Jônatas Manzolli, Prof. José Antonio Roversi, Sra. Edna 6 

Aparecida Rubio Coloma, Sra. Maria do Rosário Almeida Rocha. Ausências justificadas: 7 

Prof. Léo Pini Magalhães, Prof. Abimael Aranha Neto, Prof. Edmundo Roberto Mauro 8 

Madeira, Prof. Osvaldir Pereira Taranto, Prof. Ricardo de Oliveira Anido, Prof. Francisco 9 

Carlos Groppo, Prof. Francisco de Assis Magalhães Gomes Neto, Prof. Marcos Tadeu 10 

Nolasco, Prof. Sérgio Ferreira do Amaral e Prof. Rogério Custódio. Ausências não 11 

justificadas: Prof. Reginaldo Palazzo Júnior e Prof. Nelson Henrique Morgon. O 12 

Presidente deu início à 14ª reunião ordinária do Conselho de Tecnologia de Informação e 13 

Comunicação colocando em discussão a ata da reunião de 03 de outubro de 2007. Não 14 

havendo nenhuma observação, a ata foi colocada em votação e aprovada por 15 

unanimidade. Passou-se para o item 1 da Ordem do Dia, parecer do Prof. Denis Schiozer 16 

sobre a criação de domínio para o Núcleo de Empresas Juniores da Unicamp, em que o 17 

Professor indica não ser favorável ao atendimento da solicitação, sugerindo as 18 

alternativas previstas no Artigo 44 da Resolução GR 05/2005. Colocado em votação, o 19 

parecer foi aprovado por unanimidade. Passando para o item 2, o Prof. Marco Aurélio 20 

apontou as modificações feitas no texto da Recomendação ConTIC para políticas do 21 

PATC 2008 - Manutenção, que já havia sido lido na reunião anterior. O texto foi colocado 22 

em discussão e, não havendo proposta de modificações, foi posto em votação e aprovado 23 

por unanimidade. Tratando do próximo item da Ordem do Dia, (item 3: recomendação 24 

para distribuição de recursos orçamentário para a modalidade Manutenção do PATC 25 

2008), o Prof. Marco Aurélio discorreu sobre a reunião ocorrida com o Dr. Paulo e 26 

passaram ao estudo da planilha de distribuição sugerida pela PRDU e Aeplan. O Prof. 27 

Marco Aurélio destacou a criação de uma linha PRDU – Impressão conforme sugerido 28 

pelo Conselho, no sentido de agrupar as demandas por impressoras dos órgãos e dar 29 

início a um programa de terceirização de serviços de impressão. Os membros fizeram 30 

então sugestões no sentido de que esta iniciativa venha a servir como piloto para que as 31 

outras unidades/órgãos da Unicamp façam algo parecido depois. As discussões se 32 

encaminharam para que haja padronização de preços e compras conjuntas. Apontou-se 33 

para que se faça um trabalho entre DGA e CCUEC neste sentido, visando programação 34 

de compras para melhor utilizarmos os recursos. Com relação à planilha proposta pela 35 

PRDU e Aeplan os membros do conselho assinalaram que o montante proposto para 36 

2008 na linha PATC Manutenção praticamente recupera a falta de recursos para esta 37 

linha em 2006 no sentido de que se mantenha uma média de aproximadamente 38 

R$1.300.000,00 por ano, se não for considerada a inflação do período. Foi enfatizado 39 

também que, mesmo com esta recuperação, os recursos financeiros aplicados no PATC 40 

são muito pequenos se comparados aos benefícios que os equipamentos e serviços de 41 

TIC proporcionam à universidade. Após as discussões e colocações, a proposta da PRDU 42 

e Aeplan foi aprovada por unanimidade. Passou-se, então, para o item 4, Avaliação dos 43 

Projetos do PATC 2008. A avaliação se iniciou pela minuta de parecer ConTIC 44 

apresentada pelo Prof. Marco Aurélio para o projeto da DGRH intitulado “Implantação do 45 

Processo do Sistema de Medição do Desempenho para os processos de RH da 46 

Universidade”. Colocada em discussão e votação, a minuta foi aprovada por unanimidade. 47 

Passou-se para a avaliação da minuta de parecer ConTIC para o projeto da DGRH 48 

intitulado “Institucionalização dos Programas Educativos através da elaboração e 49 

aprovação do Projeto Político Pedagógico normatizando o funcionamento dos Programas 50 

Educativos da Unicamp, visando a informatização para apoiar os processos de Cuidar e 51 



Educar as crianças do Programas Educativos”. Colocada em discussão, houve a 52 

sugestão de se modificar o segundo parágrafo para: “O ConTIC manifesta parecer 53 

favorável ao financiamento deste projeto, desde que os valores dos microcomputadores 54 

sejam corrigidos para níveis compatíveis com aqueles aprovados no PACT – Manutenção 55 

do órgão e seja adotada a mesma solução para impressão (terceirização e locação) a ser 56 

proposta pela DGA em conjunto com a CTIC”. A nova minuta de texto, com esta 57 

observação, foi colocada em votação e aprovada por unanimidade. Em seguida iniciou-se 58 

uma discussão sobre o texto da minuta de parecer referente ao projeto da AFPU intitulado 59 

“Instalação do Centro de Desenvolvimento para Formação e Qualificação Profissional”. A 60 

Sra. Rosário sugeriu a inclusão na referida minuta de um texto que explicite a existência 61 

no sistema SIARH adquirido pela universidade de um módulo de gestão de treinamento, 62 

de maneira a evitar que este projeto venha futuramente demandar a compra ou o 63 

desenvolvimento de um módulo similar. O Prof. Marco Aurélio se comprometeu a 64 

apresentar uma nova minuta de texto com tais considerações na próxima reunião do 65 

conselho. Tendo em vista o horário, decidiu-se continuar a avaliação dos projetos na 66 

próxima reunião, marcada para 03 de dezembro. A reunião foi encerrada às 17 horas e 67 

trinta minutos.  68 


